



子育て支援センター通信

ぽかぽか

12月号



キラキラと輝くイルミネーションやクリスマスの飾りを見ると、なんだか大人もワクワクして心躍る気持ちになりますね。体調を崩しがちの季節ですが、家族みんなで楽しく過ごせるよう体調管理に気をつけましょ



市ホームページ
子育て支援センター



子育て支援センター

●みんなでお外で遊んだよ●

お出かけ支援、今回は平出遺跡公園で開催しました。秋晴れの空の下、みんなで元気に遊びました。



●木のぬくもりに触れて●

えんぱーくのイベントに合わせ、支援センター企画として、木の玩具を出して遊びました。ひのきボールの中に入り寝転がったり、両手を持ってカチカチと音を鳴らしてみたり、温かみのある木の感触に触れて楽しそうに遊ぶ子ども達でした。



木の玩具の多くは商工会議所からお借りしています。まだまだ楽しい玩具が沢山ありますので、今後も遊べる機会を増やしていきます！お楽しみに！



北部子育て支援センター

●ままごと大好き！●

ままごとコーナーは年齢問わず大人気です。食器を棚から1つずつ出す、食材を包丁でひたすら切る、食べる真似をする、楽しみ方は成長段階によって様々です。「先に洗い物しておこうと思って！」と、大人顔負けの言葉が聞こえてきたり、大人から見たら冷蔵庫ですが、「乾燥機」にして、イメージを持って遊ぶ姿も見られます。お兄さんお姉さんの姿をよく見て、真似をするなど、遊びの中から刺激を受け、学んでいる姿も見られます。



先日、「長野のリンゴは美味しいですね～」とお子さんとやり取りをする県外出身のお母さんの声が聞こえて、その言葉をきっかけに長野の果物の美味しさについて盛り上りました。

子育てのこと限らず、気軽にお話ししましょう♪



こども広場

●金曜日は体操の日●

日中も寒い北風が吹き、お外遊びできる時間も短くなってしまったね。そんな時は広場でぜひ身体を動かしまましょう。

こども広場では毎週金曜日の11:00～体操をしています。体操は月ごとに変えていて、12月は「小さなヒーロー」という、かっこいいポーズがいっぱい登場する体操をやります。ぜひヒーローになりきって参加してくださいね！



●授乳室の調乳機について●

現在機械の不調で調乳機が使用できなくなっています。ご不便をおかけしています。職員がお湯を用意しますので、ミルク用のお湯が必要な時はお申し出ください。よろしくお願いいたします。